



Dominik Scherübl ist heute (23. 6.) bei der *Österreichischen Meisterschaft* der U21 in der Billiard Sport Arena in Innsbruck auf den zweiten Platz gelangt. Dominik musste sich lediglich dem Turniersieger

Andreas Ploner

(CSC), der letzte Woche auch bereits den Staatsmeistertitel der allgemeinen Klasse gewonnen hatte, geschlagen geben. Der dritte Rang war für

Alexander Gauss

(HSEBC).

Der Titel bei der U16, wo keine 15 Reds-Mitglieder am Start waren, ging an **Markus Pfistermüller** (1. UWBC).

Die 15 Reds gratulieren Dominik zum Silber!

Österreichische Meisterschaft 2012: [U16 Ergebnisse](#) | [U21 Ergebnisse](#)